

GROUPE AGISSONS UNIS POUR HÉNIN-BEAUMONT



Conseil municipal 19 juillet 2019 Subvention exceptionnelle au Souvenir français

Nous ne pouvons qu'approuver l'octroi de cette subvention exceptionnelle au Souvenir français. Le Souvenir français est une belle association et son action, pour honorer et conserver la mémoire de ceux qui sont morts pour la France est essentielle.

Nous venons de vivre une intense période de commémorations autour du centenaire de la Première Guerre mondiale et nous aimerions disposer justement d'un bilan quadriennal des actions entreprises pour le Centenaire dans notre commune.

Est-ce qu'il est prévu d'autres actions autour du thème de la sortie de guerre ? Le Centenaire ne s'arrête pas en 2018 avec le centenaire de l'armistice de 1918...

Par ailleurs, plusieurs associations patriotiques ne semblent pas figurer dans le document « Bienvenue à Hénin-Beaumont » qui vient d'être distribué. S'agit-il d'un oubli ou y-a-t-il une raison à leur absence ?

David NOËL